



ARCÁNGEL MIGUEL - LO NUEVO DE LA EDAD DORADA...

Saludos:

Soy el Arcángel Miguel, vengo en este Ahora, a hablarles sobre lo que está sucediendo en todo el planeta.

Pero más de lo que está sucediendo en todo el planeta, vengo a impulsarlos a que encuentren consuelo dentro de sí mismos, a su calma interior, mientras siguen dentro de la tormenta que aún se desata.

Sepan que esta tormenta está menguando, debido a aquellos de ustedes, los Trabajadores y Guerreros de la Luz, que están ayudando a disminuirla, porque están llevando Luz a todo el planeta, así se filtre en todos los rincones, de toda la oscuridad que todavía permanece en la Tierra.

Están aquellos que se ocupan de los rincones oscuros y de sus Seres sombríos, que corren muy lejos, tanto como pueden, cuando su Luz se acerca.

No pueden soportar la Luz, no toleran las vibraciones más altas que estás creando.

Las altas frecuencias no las estamos creando Nosotros, sino tú . Por supuesto que la Fuente Cósmica está ayudando a traer estas Energías al planeta, para apoyar la elevación de las vibraciones de la Tierra y la humanidad.

Pero son ustedes, los Trabajadores y los Guerreros de la Luz, los que están permitiendo que todo este proceso, y todo este Plan, continúen avanzando hacia la fructificación, hacia el crescendo que todavía se sigue acercando en este Ahora.

Digo que todavía se está acercando, porque tú te estás aproximando, cada vez más, a ese crescendo y a ese punto final.

Este es el punto cero del que se les ha hablado y es donde el Flash Solar realmente podrá ocurrir.

El Flash Solar realmente no podrá ocurrir en el interior de la ilusión tridimensional.

Lo hará cuando aquellos de ustedes que están elevando las vibraciones, las impulsen lo suficiente como colectivo en todo el planeta, para permitir que entren en las frecuencias mucho más

altas.

En este Ahora, además de los Trabajadores y los Guerreros de la Luz, hay muchos más que están encendiendo, consciente e inconscientemente, la Luz de su Llama interior.

Esto es lo que estamos percibiendo en este Ahora, en el regreso de la Luz al planeta.

Aunque todavía haya una mayoría que siga en la oscuridad y sientan miedo, gracias a sus trabajos el temor de este tiempo está disminuyendo, porque se niegan a permitir que se apodere de ustedes.

Se niegan a permitir que la oscuridad vuelva a entrar, para impedir que los Seres sombríos vuelvan a tomar el control de su realidad y mundo.

Yo, el Arcángel Miguel, les digo en este momento, que no volverán a tomar el control, porque han perdido el dominio que tenían.

Puedes mirar a tu alrededor y percibir solo destrucción, tal como lo hacen todos tus otros Hermanos y Hermanas, debido a la tormenta que todavía continúa desatándose dentro de sus mentes y de sus sistemas de creencias.

Sin embargo, te digo y aseguro que esa tormenta está disminuyendo mucho en este Ahora, porque la Luz ha regresado al planeta.

TÚ ERES LA LUZ.

TODOS USTEDES SON LA LUZ.

Todos ustedes que ahora leen y escuchan estas palabras y resuenan con ellas a nivel de sus sentimientos, no solo las oyen, sino que sienten la conexión con el Amor que hay detrás de este mensaje, incluso si las releen más adelante, volverán a repercutir.

Porque todo es parte de la Creación que has desarrollado desde que viniste a este Aquí, para lograr la Nueva Era Dorada de Gaia.

TÚ ERES LA NUEVA EDAD DE ORO DE GAIA.

Has traído un nuevo sistema de creencias y el Poder creativo para desarrollar lo que sea que desees construir, sin depender del control de nadie más, sólo del dominio de tus propias formas de pensar, para transformar con tu Luz la vieja programación.

Estás transformando con tu Luz lo viejo, no para superar el antiguo sistema de creencias, sino para activar la creatividad que les permitirá convertirse y elevarse.

Como les hemos hablado muchas veces, de diversas maneras, estás parado en las frecuencias más altas del Aquí y Ahora, por lo tanto, no hay lugar para el miedo, tampoco para los Seres sombríos, sólo puede haber el Amor de la Consciencia Superior.

Esto depende de que cada uno de ustedes cree en su interior, el avance en el Ahora de cada momento de sus vidas, sin mirar hacia atrás.

Solo con la visión puesta hacia adelante, es que podrán permanecer en el presente, y les permitirán a su Ser crear a partir del Ahora, los siguientes instantes de sus existencias.

¡A partir de estos momentos es que estás creando tu futuro!

¡Ese es el Poder que tienes en tu interior!

¡Esto es lo que necesitas llegar a entender!

De nuevo te repito, que:

TÚ ERES EL PODER.

TÚ ERES LO QUE ESTABAS ESPERANDO.

No estás esperando al Arcángel Miguel, tampoco a la venida de los muchos Arcángeles, ni la de los Maestros Ascendidos, para que te eleven de nuevo a nivel interior y en el exterior.

No estás esperando que los Galácticos se muestren, porque

ustedes son esos Seres Estelares y los Maestros Ascendidos, en los que se están transformando una vez más.

Ustedes son los Arcángeles que les hemos mencionado antes, y que Ahora están recordando a medida que saben Quiénes Son en cada uno de sus Aspectos relacionados con Todo Lo Que ES.

Estamos Aquí y Ahora por millones, para ayudarlos y guiarlos, porque eso es Todo Lo Que Podemos Hacer para que sean la Luz que brille delante de sí mismos.

Deben llevar esa Luz a sus Hermanos y Hermanas, en cualquier lugar y oportunidad que tengan, así les muestren que no hay razón para temer, ya sea un virus, una destrucción debido al caos de todo el planeta, o lo que sea que esté ocurriéndoles.

No hay razón para temer, porque el miedo engendra a más miedo.

La Luz y el Amor engendran a más Luz y Amor.

Entonces, en este momento crea frente a ti la vida de la Nueva Era Dorada, para que todos los que se han estado preparando y

esperando tanto tiempo, también puedan manifestarla Aquí y Ahora, en el planeta.

**TÚ ERES EL QUE ESTÁ LLAMANDO AL CIELO EN LA TIERRA.
ESTA ES TU HORA DE MANIFESTAR ESE CIELO, EN ESTE AQUÍ
Y AHORA DE LA TIERRA.**

Yo, el Arcángel Miguel, te dejo en este Ahora con toda mi Paz y Amor, y con mi Espada Azul de la Verdad Llameante que siempre está ahí para que la invoquen, así cortes tus restantes lazos psíquicos con cualquier programación que aún te detenga.

Sólo tienes que llamarme para que vaya a tu encuentro a ayudarte a cortar los lazos, no necesitas hacerlo repetidas veces, depende de tus sistemas de creencias que esto ya esté hecho.

Depende de ti el que sepas y te hagas cargo de todo para lo que te has estado preparando, de todo lo que has estado planeando en este proceso, para tu alcance del actual crescendo, de la línea de meta de la que Sananda ha hablado tantas veces.

LA LÍNEA DE META, ESTÁ DENTRO DE TI.

Que toda mi Paz y mi Amor estén con todos ustedes, Soy el Arcángel Miguel, a través de James McConnell.



INTERCONEXION ARCOIRIS - AA.CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐